

Mag Centre, 11 janvier 2017

Seita de Fleury-les-Aubrais : le secrétaire d'État à l'Industrie s'implique

mercredi, 11 janvier 2017

[Like](#) [Share](#) [1](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [Print](#) [Star](#)

Christophe Sirugue, secrétaire d'État à l'Industrie a reçu mercredi 11 janvier plusieurs élus du Loiret préoccupés par le devenir du centre de recherche Seita de Fleury-les-Aubrais et le projet de sa [fermeture](#). Elle est à leurs yeux injustifiée, eu égard à la grande qualité de ce centre de recherche de haut niveau, à la charge de travail au sein du groupe *Imperial Brands*, qui reste identique en termes de nombre d'analyses et de contrôles, ainsi que des impératifs liés à la santé publique. Christophe Sirugue a pris deux engagements.



(de g. à d.) J-P Sueur (sénateur), F. Bonneau (Région), H. Jonathan (préfecture Loiret), Marie-Agnès Linguet (mare de Fleury), Ch. E. Lemagnien (agglo Orléans), M. Dubois (députée)